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El pasado 30 de septiembre, recibieron su certificado del Diplomado en
Inglés con el método de la Universidad de Cambridge, quienes concluyeron
sus estudios en este idioma, después de 16 meses de curso, acumulando
un total de 320 horas, divididas en 4 periodos.

La Universidad Tecnológica de Parral estuvo presente en el foro
"Juntos Por Tu Futuro", Espacios Comunes de Educación Media
Superior y Superior, llevado a cabo en la última semana del mes de
septiembre y desarrollado en la Universidad Tecnológica de la
Babícora, encabezado por la Mtra. Sandra Gutiérrez Fierro, titular de
la Secretaría de Educación y Deporte.

Se discutió sobre acciones de mejora y del valor y perfil de egresados
con pertinencia en el campo laboral, el fortalecimiento del sistema
dual y el impulso a la reactivación de los Consejos de Vinculación,
entre otros temas de interés.
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El pasado 29 de septiembre, la Universidad Tecnológica de Parral recibió el lote de equipamiento especializado para dotar al
Taller de Soldadura de la Universidad, para el cual se invirtieron $ 396,720.00 pesos, mediante el Fondo de Aportaciones
Múltiples 2023.

Se adquirieron inverter multiprocesos, soldadura, caretas, oxicorte, reguladores para oxígeno y para acetileno, taladros,
rotomartillos, destornilladores, cortadoras de metal, carretes, entre otros, que permitirá a los estudiantes mejorar su
educación, a través de la práctica en el laboratorio.
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El pasado 27 de septiembre, el Comité de Calidad de la UTP se reunió para
dar a conocer los resultados de la evaluación anual de Clima Laboral, en
donde el resultado obtenido fue del 99% de satisfacción.

En dicha reunión se establecieron estrategias de mejora continua que
fortalezcan un ambiente de clima laboral óptimo.

EL pasado 27 de septiembre el Director Académico, Omar Fernando
Alvarado Yañez, representó a la rectora Betty Chávez en la reunión
con más de 150 representantes de UTyP de todo el país, sobre la
convocatoria de autoevaluación institucional.

En ella estuvieron además, Marlenne Mendoza, titular de la DGUTyP,
así como María José Rhi Sausi, representante de la Secretaría de
Educación Pública. Es un esfuerzo de análisis y reflexión para
fortalecer las capacidades institucionales para la mejora continua
integral.
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El pasado 23 de septiembre, se llevó a cabo el Primer Coloquio de Estadías
de la Ingeniería en Mantenimiento Industrial.
Los estudiantes presentan los proyectos que estarán desarrollando en las
empresas y reciben la retroalimentación por parte de la academia del
programa educativo.

El pasado 27 de septiembre la Subdirectora Académica, María Elisa
Hernández, representó a la Universidad Tecnológica de Parral en la
Sesión Ordinaria del Consejo Técnico para la Operación de los Centros
de Desarrollo de Competencias para la Academia STEM en la ciudad
de Chihuahua.

En ella se habló sobre los lineamientos de operación para quienes
cuentan con estos centros, como la UTP, y se expusieron reportes de
cursos, certificaciones y exámenes, entre otros temas de interés.
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El pasado 22 de septiembre, docentes de la academia de inglés
participaron en un evento virtual en el que escucharon de voz de
representantes de la Embajada del Reino Unido en México y Cambridge,
cómo el inglés tiene un papel esencial en el proceso de postulación para
las becas Chevening, programa que está dirigido a estudiantes, docentes,
directivos y administrativos.

EL pasado 6 de septiembre la Rectora Betty Chávez participó en la
reunión de trabajo de los Organismos Públicos Descentralizados en la
Secretaría de Educación y Deporte, encabezada por la Mtra. Sandra
Gutiérrez Fierro y el subsecretario de Educación Media Superior y
Superior, Francisco Javier Jáquez, donde se dio seguimiento a los
planes y estrategias de Educación Superior.
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El pasado 15 de septiembre la Rectora Betty Chávez encabezó el Saludo Cívico en conmemoración del inicio de la Independencia de
México.
Además, en el marco de la celebración por los 12 años de servicio de la Universidad Tecnológica de Parral y 11 años de la UTP Unidad
Academica Rio Balleza, comprometidos con la formación de generaciones enteras de jóvenes profesionistas destacados, con
excelencia académica y activa participación en el sector productivo, se llevó a cabo un convivio en la explanada de la Universidad.
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El pasado 13 de septiembre se llevó a cabo la ceremonia de graduación de las y los egresados de la Unidad Académica Río Balleza, en
dónde se entregó a la sociedad 37 nuevos profesionistas del nivel TSU y Licenciatura.
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El pasado 12 de septiembre a través de la ceremonia de graduación, se entregó a la sociedad 331 nuevos profesionistas Técnicos
Superiores, Licenciados e Ingenieros, que han concluido sus estudios en el Campus principal de la Universidad Tecnológica de Parral,
quienes se encuentran listos para aplicar sus conocimientos adquiridos en el mercado laboral.
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Reafirmando el compromiso con la rendición de cuentas, la Universidad
Tecnológica de Parral se congratula nuevamente con la obtención de un
porcentaje de cumplimento del 100% del programa de verificación y
vigilancia de publicación de obligaciones de transparencia en la Plataforma
Nacional de Transparencia que el ICHITAIP emitió a través del dictamen a
inicios del mes de septiembre

El pasado 06 de septiembre quedó formalmente instalado del
Comité de Ética de la UTP para el periodo 2023-2026, mismo que
será presidido por el Ing. Melchor Omar Grijalva, quien resultó
elegido por votación, tras haber participado en una terna de
nominación.

Le acompañan Obed Puentes, en la Secretaría; Michell Villalobos,
Stephany Chávez y Eric Cepeda, como vocales, a quienes, junto al
presidente, les tomó protesta la rectora Betty Chávez.
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Desde el inicio del cuatrimestre septiembre diciembre 2023, estudiantes y
docentes se preparan para acceder a torneos regionales y nacionales de
robótica, a través de las capacitaciones del Centro STEM con el que cuenta
la UTP.
El objetivo es buscar el pase al Campeonato Internacional Vex Robotics
organizado por la Academia STEM.
Nuestro modelo educativo se basa en la mejora continua, a través del
aprendizaje continuo.

El pasado 25 de agosto, la Universidad Tecnológica de Parral fue sede de
la 5.ª Sesión de Minería en la que participó la Asociación de Mineros,
Geólogos y Metalurgistas, quienes desarrollaron y discutieron temas de
interés para el sector.
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El pasado 24 de agosto comenzó las capacitaciones de Academia STEM
sobre "Programación en Lenguaje Python" para docentes y estudiantes de
Ingeniería en Redes Inteligentes, a cargo del Ing. Eduardo Domínguez.

Con esta actividad dan inicio las Jornadas de Capacitación y Actualización
intercuatrimestral de la UTP.

El pasado 21 de agosto, la rectora Betty Chávez encabezó el coloquio
final de la presentación de Proyectos de Estadías de la carrera de
Mantenimiento Industrial. Los jóvenes expusieron los objetivos
alcanzados y su desarrollo dentro de la empresa en donde las
realizaron.
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Del 21 de agosto al 1 de septiembre se llevó a cabo el curso de inducción a
estudiantes de nuevo ingreso, quienes además recibieron toda la
información importante necesaria para iniciar el ciclo escolar.

El pasado 17 de agosto se llevó a cabo la ceremonia de toma de
protesta de la Red Emprende Chihuahua Zona Sur donde el docente
Gerardo López Esparza, preside la Red en la región sur.

En el evento destacó la presencia de Manque Granados, titular de la
Secretaría de Innovación y Desarrollo Económico Chihuahua, líderes
de cámaras empresariales y autoridades.
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El pasado 18 y 19 de agosto, se llevo a cabo la expo-integradora, donde alumnas y alumnos de las diferentes carreras desarrollaron su
proceso de evaluación de la materia Integradora, con lo que fortalecen las competencias adquiridas en aula y laboratorios durante del
curso de sus estudios.
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El pasado 14 de agosto estudiantes y docentes acudieron al círculo de
lectura "Crónicas de Amor, de Historia y de Guerra" en el Archivo Histórico
Municipal de Parral que trató sobre el México del siglo XIX.
La visita forma parte de un proyecto integrador y demuestra una decidida
responsabilidad hacia el fomento del acervo cultural y la investigación de
los relatos históricos.

El pasado 11 de agosto el Lic. Gerardo López Esparza, docente de
nuestra Universidad y presidente de la Red Emprende para la región
sur, representó a la rectora Betty Chávez en la instalación del Consejo
de Fomento al Emprendimiento del Estado de Chihuahua, encabezado
por la gobernadora Maru Campos Galván, y la titular de la Secretaría
de Innovación y Desarrollo Económico Chihuahua, Manque
Granados.
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El pasado 09 de agosto el presidente de la Academia STEM Iberoamérica,
Francisco Wilson Robles, visitó la Universidad para verificar que el Centro
STEM cumpla con los requerimientos para agilizar su operación.
La rectora Betty Chávez le ofreció un recorrido guiado por las instalaciones
y laboratorios y sostuvieron una reunión de trabajo con el cuerpo directivo.

El pasado 04 de agosto alumnos de Mantenimiento en Maquinaria
Pesada, visitaron Duraplay, acompañados por el Ing. Eduardo Nájera y
recorrieron la planta de MDF para conocer el proceso de elaboración de
los paneles y su uso.
Las actividades en campo complementan lo aprendido en el aula.
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El pasado 06 de agosto se realizó la presentación de avances de proyectos
de posgrado por parte de profesores de la carrera de Ingeniería en Redes
Inteligentes y Ciberseguridad, de la cual, actualmente 5 docentes cursan su
Maestría en Sistemas Computacionales, dando paso a la conclusión del
segundo semestre.
Con estas acciones fortalecemos la calidad académica mediante el apoyo a
la formación y actualización académica. .


